



## Musikgenie und fantastischer Komödiant

Wenn Helge Schneider auf die Bühne kommt, hat er die Fans schon auf seiner Seite. Mit seiner neuen Tournee „Buxe voll“ gastierte er am Samstagabend auf der Naturbühne Steinbach-Langenhahn (Landkreis Hildburghausen). Ein kurzweiliger Abend war's, voll mit Albernheiten à la Helge, mit manch saftigem Gag, mit instrumentalen Spitzenstücken von Helge selbst und seinen Team-Akteuren, mit lockeren Sprüchen, schrulligem Blödsinn und literarischer Tee. Sozialkritik kam nicht zu kurz, aber auch nicht das, was einen Helge Schneider ausmacht: Sein geradezu wahnsinniges Improvisationstalent, gespickt mit instrumentaler Meisterschaft, ganz locker rüber gebracht, so als wär's nix. Die Fans waren begeistert und feierten ihren Helge, als wäre er jedermanns Kumpel. Foto: ari Seite 18